

Orano annonce la réalisation d'une augmentation de capital de 300 millions d'euros

Paris, le 24 octobre 2024

Le Conseil d'administration réuni ce jour a acté la réalisation de l'augmentation de capital avec maintien du droit préférentiel de souscription décidée par l'Assemblée générale en date du 9 octobre 2024, d'un montant total de 299.999.952 euros, par la création et l'émission de 9.146.340 actions ordinaires nouvelles d'une valeur nominale de 0,50 euro chacune et une prime d'émission d'un montant de 32,30 euros par action.

Cette opération a été entièrement souscrite et libérée par versement en numéraire par l'État français. À son issue, le capital social d'Orano est détenu par l'État français à hauteur de 90,33 % et par JNFL et MHI à hauteur de 4,83 % chacun.

Cette opération démontre la volonté de l'État actionnaire de contribuer à l'exécution du plan stratégique d'Orano et à son développement. Elle traduit un environnement porteur avec les nouvelles perspectives accordées à l'énergie nucléaire en France et dans le monde qui permet de répondre aux enjeux climatiques et de souveraineté. Le produit de l'augmentation de capital contribuera au financement de grands projets de croissance dans les activités nucléaires comme l'extension de capacité de l'usine d'enrichissement Georges Besse II et au développement des nouvelles activités du groupe.

À l'issue du Conseil d'administration, Nicolas Maes, directeur général, a déclaré : *« Cette augmentation de capital marque une étape importante du développement d'Orano. Elle témoigne de la confiance de l'État français, dans l'exécution de notre feuille de route stratégique en participant activement au financement de nos grands projets d'investissements et de croissance. »*

Siège social :
125 Avenue de Paris,
92320 Châtillon
Tél. : +33 (0)1 34 96 00 00
Fax : +33 (0)1 34 96 00 01

Service de presse
+33 (0)1 34 96 12 15
press@orano.group

Relations investisseurs
Marc Quesnoy
investors@orano.group

À propos d'Orano

Opérateur international de premier plan dans le domaine des matières nucléaires, Orano apporte des solutions aux défis actuels et futurs, dans l'énergie et la santé. Son expertise ainsi que sa maîtrise des technologies de pointe permettent à Orano de proposer à ses clients des produits et services à forte valeur ajoutée sur l'ensemble du cycle du combustible. Grâce à leurs compétences, leur exigence en matière de sûreté et de sécurité et leur recherche constante d'innovation, l'ensemble des 17 500 collaborateurs du groupe s'engage pour développer des savoir-faire de transformation et de maîtrise des matières nucléaires, pour le climat, pour la santé et pour un monde économe en ressources, aujourd'hui et demain.
Orano, donnons toute sa valeur au nucléaire.